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オブザーバー参加大歓迎!!

◇同友会３つの目的◇
・よい会社をつくろう
・よい経営者になろう
・よい経営環境をつくろう

１２月２１日（水）　
『経営指針発表会で見えてきたこと』
報告者：大月　章子さん　
　　　　　　　(有)茨城ベルトサービス　取締役
 

１２月２１日（水）　　グループ討論
『時勢に適う会社経営
　～会社経営の活性化にとって必要なもの～』

１２月１５日（木）
『中小企業における　身近な法律問題！』
報告者：堀越　智也さん　
　　　　　　　　つくば中央法律事務所　代表弁護士

１２月２２日（木）
『同友会版しくじり先生～こうして私はしくじりました～』
報告者：松本　通子さん　Ｂonheur（ボヌゥール）代表

１２月７日（水）
『八代目の現実と夢』
報告者：舟生　繁治さん　たつご味噌醸造(株)　専務

　

（レポート：永峯　一慶）

（レポート：斉藤　哲生）

（レポート：松野　聖史）

（レポート：田山　進一）

　

（レポート：井坂　江里子）

　

　

　

　　

☆ご案内☆
・２月１６日～１７日　第４７回中小企業問題全国研修集会ｉｎ鹿児島

・３月８日～９日　伊那食品工業(株)・菓匠Shimizu研修＆実習バスツアー

・３月１８日　第４回関東甲信越青年経営者フォーラムin群馬

ぜひご参加下さい♪ぜひご参加下さい♪

１２月例会報告

忘年例会ということで、堀越弁護士の講演＋懇親会でしたが、
参加者４０名中２０名がオブザーバーさんという異例の例会と
なりました。　そうした中、堀越先生の「中小企業における身
近な法律問題」に続き、懇親会では、プレゼントの当たるくじ
引きが行われ、参加者全員にプレゼントが配られました。
１年に１度の合同忘年例会も、無事楽しく終えることができま
した。

水戸支部12月例会では「同友会版　しくじり先生」と題
し水戸支部幹事の松本通子さんに
ご報告いただきました。
本来は事業の失敗談は誰もが話したくない所ですが、松
本さんは男性でも感心するぐらいの女っぷりで洗いざら
い笑いあり涙ありと話していただき大盛況の例会になり
ました。
また、オブザーバーも１６人と沢山の方に参加いただき
懇親会もクリスマス前ともあってか３８人の参加で大い
に盛り上がりました。

当支部１２月例会は、会社経営の活性化をテーマにオー
ルＧ論で開催されました。その中、経営の活性化とは？
との問いかけに、それは何より社員を知ること、またそ
れは課題や不安を解決・払拭すること等、あがった意見
は各人それぞれ、各々がまた新たに考えさせられる機会
となり、あわせて取り上げた同友会の活性化については
、やはりより多くの意見や発想を収集すること、そのた
めには会員参加率の向上・会員の増強が必須との意見で
一致し、今後は更により多くの会員に望まれる例会の企
画、そしてその実践に尽くすことが確認されました。

12月例会は㈲茨城ベルトサービスの大月さんに、経営理
念を実践する過程をテーマにご報告いただきました。
大月さんは経営指針成文化セミナーを受講して、社内で
の発表会を実行した事で社員さんとの信頼関係が構築出
来てきたり、今後やっていく事の課題が見えてきたと報
告をして頂きました。
経営理念・行動指針を作り実行していく事で企業がより
良くなっていく。今回の報告を通してたくさんの気付き
が頂けました。

高萩で160年の歴史を持つ老舗『たつご味噌醸造株式
会社』。12月1日付けで同社の代表取締役に就任した
ばかり舟生繁治さんの報告は、新たな決意に満ちた心
踊る内容でした。味噌造り職人としての仕事をこなし
ながら、経営者の自覚を強く持ちつつある舟生さん。
特に心を魅かれたのは壮大な「味噌のテーマパーク」
の建設計画で、実現に向けてすでに歩み始めていると
のこと。夢を持つことの大切さを教えていただいた有
意義な例会でした。


